

Ressort: Politik

## Weil unterstützt Schulz-Vorstoß für Kanzlerkandidaten-Urwahl

Hannover, 28.12.2018, 01:02 Uhr

**GDN** - Der niedersächsische Ministerpräsident Stephan Weil unterstützt den Vorstoß des früheren SPD-Chefs Martin Schulz, Spitzenposten in der Partei wie den Kanzlerkandidaten durch die Mitglieder bestimmen zu lassen. "Ich bin 2012 durch einen Mitgliederentscheid Spitzenkandidat (in Niedersachsen) geworden. Wenn es mehrere Kandidaten gibt, bin ich sehr dafür, dass die SPD bei wichtigen Personalentscheidungen so verfährt", sagte Weil den Zeitungen der Funke-Mediengruppe (Freitagausgaben).

In Sachen innerparteilicher Demokratie müsse sich die SPD aber von der CDU nichts vormachen lassen. "Die CDU hat noch nicht einmal ihre Mitglieder über Annegret Kramp-Karrenbauer, Friedrich Merz und Jens Spahn abstimmen lassen."

### Bericht online:

<https://www.gemandailynews.com/bericht-117583/weil-unterstuetzt-schulz-vorstoss-fuer-kanzlerkandidaten-urwahl.html>

### Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

### Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

### Editorial program service of General News Agency:

UPA United Press Agency LTD  
483 Green Lanes  
UK, London N13NV 4BS  
contact (at) unitedpressagency.com  
Official Federal Reg. No. 7442619